

El Correo, 11 de enero de 2000

El IES Celso Díaz inicia hoy los actos del Año de las Matemáticas

ARNEDO

El departamento de Matemáticas del Instituto de Educación Secundaria Celso Díaz de Arnedo ha programado una serie de actividades que se desarrollarán a lo largo del año 2000 con motivo de la conmemoración del Año Internacional de las Matemáticas. Las actividades comenzarán este mes de enero e incluyen una exposición de fotografía y una conferencia.

Los actos comenzarán esta tarde con la apertura de la exposición ,Fotografía matemática y arte mudéjar,, organizada por el comité riojano del Año Mundial de las Matemáticas. La muestra se podrá visitar hasta el próximo 20 de enero en la sala del Teatro Cervantes, en horario de 19.00 a 21.00 horas. La entrada será gratuita.

Charla de Usón

El próximo 18 de enero Carlos Usón Villalba, profesor del Instituto de Educación Secundaria Marco Fabio Quintiliano de Calahorra, ofrecerá una conferencia sobre el tema ,Arte y matemáticas en el mudéjar,. La charla se celebrará en el Teatro Cervantes a las 19.00 horas, con entrada libre. Al finalizar, el ponente ofrecerá una explicación a los asistentes sobre la exposición de fotografía.

Estas actividades están patrocinadas por los responsables del Ayuntamiento de Arnedo, el IES Celso Díaz y la Sociedad Riojana de Profesores de Matemáticas. Los miembros del departamento de esta asignatura en el instituto de Arnedo trabajan en la organización de otras actividades que se desarrollarán a lo largo de este año